

Comme chaque année à la mi-octobre, une délégation de Beaumont s'est rendue à Bopfingen, notre ville jumelle allemande, à l'occasion des journées du patrimoine (Heimattage). Durant tout un week-end la petite ville du Wurtemberg renoue avec son passé. Plusieurs siècles d'histoire se mélangent pour la plus grande joie d'un public bon enfant. Les rues du centre-ville où toute circulation automobile a disparu sont parcourues aussi bien par des chevaliers semblant revenir des croisades que par des mousquetaires ou autres lansquenets. Tous cèdent galamment le pavé à de belles dames en robe longue. Et c'est un déploiement d'armures, d'épées massives, de pétoires que le voisinage des ombrelles de soie rend inoffensives.

{webgallery}



{/webgallery}

Baladins et jongleurs suivent le mouvement ainsi qu'une sorcière. Mais elle n'a dans son chaudron que de l'eau savonneuse pour souffler des bulles géantes. Bien sûr la fête est prétexte à consommer quantité de nourriture solide ou liquide et dans ce domaine Beaumont occupe une place de choix en offrant quelques spécialités de la gastronomie française. Vins, champagne et fromages sont très attendus et trop vite sont écoulées toutes les marchandises laborieusement transportées sur les routes allemandes si embouteillées. Et pour se donner les forces de piétiner d'un stand à l'autre quoi de plus réconfortant qu'une crêpe auvergnate ? Cette année le comité de jumelage a voulu offrir, tout particulièrement aux enfants, un petit plus en servant du jus de pomme pressé sur place. Quelle joie pour ces bambins de tourner la manivelle !

{webgallery}





Après avoir vu le mouvement, de Bopfingen cette fois-ci pour le marché de Noël des adieux mais un